

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к магистерской диссертации

**РОЛЬ СОЕДИНЕННЫХ ШТАТОВ АМЕРИКИ В ООН
В XXI В.**

Гурбанов Гурбаналы

Научный руководитель: Кандидат исторических наук,
Доцент Саллум Ферас Садыкович

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем магистерской диссертации

Магистерская диссертация состоит из оглавления, введения, четырёх глав, заключения, списка литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы и источников занимает 9 страниц и включает 121 позицию.

2. Перечень ключевых слов

США, ООН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, РЕФОРМЫ ОРГАНИЗАЦИИ, АДМИНИСТРАЦИЯ ПРЕЗИДЕНТА, МИРОВАЯ ПОЛИТИКА, СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ, ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ ООН, УСТАВ ООН

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Соединенных Штатов Америки 21 века.

Предмет исследования – роль США в ООН в 21 веке.

Цель исследования – анализ позиции США в ООН в период с 2000г. по 2020г. и выявление конкретных результатов, достигнутых ими на данном направлении.

Методы исследования: принцип объективности, историзм, сравнительный анализ, историко-генетический, периодизация.

Полученные результаты и их новизна. В работе проведен анализ реформ администрации президента США в ООН, определение роли, анализ мнения и рекомендации по проблеме США в ООН от близких к правительственным кругам и международных экспертов, анализ достигнутых результатов и отношения между США, России и Китая.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации. Использованные материалы и результаты магистерской диссертации являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты магистерской диссертации могут быть использованы в качестве дополнительного материала при изучении истории внешней политики США студентами высших учебных заведений, а также при написании учебных пособий в рамках исследуемой темы.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the master thesis

The master's thesis consists of a table of contents, introduction, four chapters, conclusion and list of references. The total amount of work is 58 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 121 positions.

2. Keywords

USA, UN, FOREIGN POLICY, ORGANIZATION REFORMS, PRESIDENTIAL ADMINISTRATION, WORLD POLICY, SECURITY COUNCIL, UN GENERAL ASSEMBLY, UN CHARTER

3. The content of the work

The object of research is the foreign policy of the United States of America in the 21st century.

The subject of the study is the role of the United States in the UN in the 21st century.

The purpose of the study is to analyze the US position in the UN since 2000. to 2020 and identification of specific results achieved by them in this area.

Research methods: the principle of objectivity, historicism, comparative analysis, historical and genetic, periodization.

The results obtained and their novelty. The paper analyzes the reforms of the US Presidential Administration in the UN, identifies the role, analyzes the opinions and recommendations on the US problem in the UN from close to government circles and international experts, analyzes the results achieved and relations between the USA, Russia and China.

The reliability of the materials and results of the master thesis. The materials used and the results of the master's thesis are reliable. The work is done independently.

Recommendations on the use of work results. The results of the master's thesis can be used as additional material when studying the history of US foreign policy by students of higher educational institutions, as well as when writing textbooks as part of the topic under study.